

GRUPO EXPLORADOR "CONDORRES"

Asunto:

Lo relativo a nuestras primeras diligencias para incorporarnos a una agrupacion mayor;nuestra primer salida oficial despues del aniversario y asuntos generales.

Mayo 28 de 1941. (Según apuntes del Tesorero en sustitucion del Sec.Gen. por ausencia de este)

Hoy, a las 21:15 horas se dio principio a nuestra vigesima decima sesion ordinaria a la cual asistieron socios activos y como invitados Juan Briceño y Jose Lopez.

Principio el punto de asuntos generales con la proposicion del presidente de organizar festivales, bailes o dias de campo a fin de recaudar fondos para nuestra organizacion. A este respecto no hubo respuesta definitiva por el momento.

Informe el mismo, que no pudo entrevistar el Sr. Dn. Jose Pio Laguna segun le correspondia, por ser requisitorie el solicitar entrevista - por carta, por lo cual quedo este asunto pendiente.

A solicitud de varios companeros que aun no han adquirido sus botas, el compañero Manuel Garcia se presto a dar las mismas facilidades de pago a plazo que dió a los primeros. A este respecto, se aprobó la proposicion de entregar el valor de dicho calzado a la Tesoreria, que a la vez pagará al contado un precio especial obtenido mediante el compañero aludido.

Se discutió el lugar de la excursion, acordando ir a Los Sabinos el proximo sabado a las 21 horas, reuniendose en el domicilio del Compañero Jesus Rguez. Deberia fungir como capitán del grupo, el cpño. Jesus - Martinez, asimismo fijandose una cuota de \$2. por persona. Al respecto, el cpño. Raúl Estrada ofrecio regalar un rollo de peligulas al grupo.

El mismo socio propuso que las sesiones vuelvan a su antiguo intervalo de 15 dias, pero su propuesta fue abatida por la mayoria, quedando en que las juntas sean cada 7 dias.

En estos terminos se levanto la sesion a las 22:20 horas, retirandose todos con el orden respectivo.

UNIDOS Y ADELANTE.

El Presidente



El Sec. Gen.

